



## Paul-Arthur Veilleux

(1930 - 2015)

À la Maison Catherine de Longpré, le mardi 29 septembre 2015, à l'âge de 85 ans et 4 mois, est décédé monsieur Paul-Arthur Veilleux, fondateur de P.A. Veilleux Décor et du Centre de liquidation Saint-Georges, époux de feu Jeannine Larochelle et compagnon de madame Rollande Bégin.

Il demeurait au Manoir du Quartier à Saint-Georges.

Il laisse dans le deuil ses enfants : Michèle (Raymond Poulin), Jeanne (Simon Tardif), André (Lucie Grenier), Brigitte (Denis Levesque), Alain et Réjean (Sylvie Doyon);

ses petits-enfants : Peggy Poulin, Jackie Poulin (Jean-Philippe Veilleux), Keven Poulin (Stéphanie Morin), Stéphane Tardif (Catherine Groulx), Sébastien Tardif (Isabelle Lessard), Dany Veilleux (Isabelle Beaulieu), Pier-Luc Veilleux (Patricia Beaudoin), Maxime Veilleux (Zoée Dubé), Anne-Marie Levesque, Jean-François Levesque, Serge-Alain Veilleux, Steeve Veilleux (Cassandra Hall), Stéphanie Veilleux (Denis Meinguet), Pier-Olivier Veilleux et Carol-Ann Veilleux;

ses arrière-petits-enfants : Jayke Drouin, Juliette et Sophia-Rose Veilleux, Marianne et Xavier Tardif, William Veilleux, Anna-Rose Veilleux, Samuel Grenier et Thomas Grenier.

Il était le frère de feu Marie-Louis (Colette Poulin), feu Jeannette, feu Germaine, feu Jules (feu Gabrielle Veilleux; feu Yolande Cloutier; Clémence Veilleux), Gaston (Rolande Poulin), Père Gérard Veilleux (aumônier des forces canadiennes à la retraite), Pierre (feu Gemma Veilleux; Louise Lessard), feu Donat (Fleurmann Bourque), feu Roland (feu Jacqueline Boutin).

Il était le beau-frère de feu Gérard (feu Thérèse Poulin), Monique (feu Myriel Lessard), Suzanne (feu Henri-Louis Rodrigue), Paul (Lily Bernard), Thérèse (Roger Thibodeau), Céline (André Nadeau), Jacques (Francine Doyon), Claude, Nicole et Denise Larochelle (Alain Boucher).

Il laisse également dans le deuil plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

Un remerciement spécial s'adresse au personnel de soins du Manoir du Quartier ainsi qu'au personnel de La maison Catherine de Longpré pour les bons soins prodigués.

Le service religieux fut célébré le lundi 12 octobre 2015 à 10h30 en l'église de Saint-Georges (secteur ouest) et de là au crématorium du Parc commémoratif Chaudière-Appalaches. Ultérieurement, les cendres seront déposées au cimetière paroissial sous la direction de la maison Roy & Giguère Inc., 2550, 1<sup>re</sup> Avenue Saint-Georges (secteur ouest).

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à la [Fondation Catherine de Longpré](#), 1140, 20<sup>e</sup> Rue, Saint-Georges (Québec), G5Y 7M1.

---

### Pour renseignements :

La maison

**Roy & Giguère Inc.**

418 228-2263

[www.royetgiguere.com](http://www.royetgiguere.com)

Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec